

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 09 de enero de 2011
Canal: José Luis Sánchez Acosta

¿TERMINÓ LA COMUNICACIÓN DEL DIVINO MAESTRO EL 31 DE DICIEMBRE DE 1950? VOSOTROS MISMOS SON LOS QUE HACEN UN INFIERNO O HACEN UN REINO DIVINO.

[20110109] Amados míos, esta es mi paz que Yo derramo en cada una de vuestras mentecitas y este es mi amor que hago lo mismo con vosotros y esta es la justicia también que vengo hacer con vosotros y sobre todas las cosas buscando alto de vuestra mente y sigue forzando vuestra vida, vuestro momento para que puedas superar vuestras vidas de hoy. Sigán, porque aunque el reino es de todos, la gloria es de todos, pero no todos llegarán, ni han llegado en el mismo momento.

Hoy que vosotros estás aquí conmigo, sigue esforzándote por buscar, darle muerte a todo aquello que solo ha atrasado vuestra vida, solo ha atrasado el transcurso, el volver al Dios Divino, al Dios Amor, es por eso que les digo, adelante, adelante, pero investigándose a sí mismo, porque DE VOSOTROS ES LA SALVACIÓN, PERO LA SALVACIÓN ES DE ACUERDO A QUE VOSOTROS VAYAS ANIQUILANDO, VAYAS CAMBIANDO VUESTROS PROCEDERES EN SÍ MISMOS, entonces la vida divina se hace presente con vosotros, y si vosotros son hermanos deshonestos consigo mismos, desleales, todo lo vil, entonces estarás en el otro lado. Todo da recompensas, vosotros has vivido miles de años, has ido y has venido, has encarnado y has desencarnado, en cada etapa por tu voluntad has querido hacer una cosa y la has hecho tantas veces, has querido ser lo que has sido, y recuerda que de acuerdo a esto está la recompensa, que ya has pasado y sigues pasando esas recompensas, tu mundo, tu camino, tu vida.

No has ido en el camino del Padre, sino que tomaste camino diferente, entonces hoy, hoy puedes vivir de los reflejos del ayer, es como siempre les he dicho, el que siembra cosecha, pero ya no tienes que tener esas dudas, esos pensamientos de que, ¿cuándo he pecado? Cuando miras a un pequeño niño sufrir, entonces el padre dice: ¿Cuándo ha pecado mi hijo para sufrir tanto como hoy? Y Yo les digo a vosotros que han vivido tantos tiempos, que la vida no es nueva, esta vida, este momento, ayer pasó otro momento como el de este momento y ayer hiciste lo que hiciste y de acuerdo a lo que hiciste está tu cosecha. Porque Yo se los he dicho a vosotros, lo que siembras cosechas; entonces cada quien ha sembrado ya en otros tiempos, y de acuerdo a vuestros tiempos de hoy, no puedes decir que sembraste una buena semilla de acuerdo a este momento, de acuerdo a estos tiempos, a estos días, no puedes decir que sembraste buenos frutos. Vienes dando tumbos, vienes dando esas vueltas y hoy te encuentras con la siembra del ayer, es en otra vida, vosotros ya viviste y ya hiciste lo que tenías que hacer, lo que tu corazón te dictaba, pero aquello da este reflejo de hoy, si vosotros como sembradores hubieras sembrado unas semillas tan amorosas y tan buenas, hoy tu cosecha sería magnífica, estupenda.

Cálense, cálense hoy, vence hoy, porque esto es lo que vosotros debes buscar ya más decididamente ir cambiando de preceptos, ir cambiando de formas, porque las formas tuyas son las que te engañan y te aniquilan y te convierten en más pequeñez, por eso les mando a cambiar, cambien de formas, hermanos, cambien de forma, porque vosotros como seres han hecho formas, ¿pues cuantas formas

hay en tu tierra?, pues hay la prepotencia, el odio, la ambición, los rencores, la violación y hay un sinnúmero de cosas, éstas vosotros las han hecho a través de tiempo en tiempo, de esto han vivido siempre y esto ocasiona, les engaña que vosotros mueres. De cierto les digo, que es la impotencia de vosotros en que te ves hundido en todas esas tus formas, hoy Yo les mando a ser nuevos, a hacer tus cambios, a modificar todos vuestros entornos de tu vida, a aniquilar, poder cambiar éstas formas que vosotros tienen, sí, mis bien amados, porque vosotros tienen formas, formas que están en lo más profundo y que podrías aparentar y de que puedes aparentar un mundo hermoso, viviendo un mundo interno tan fatal en vuestras vidas. De esos engaños deben salir día a día, poco a poco, debes darte cuenta vosotros como ser y no engañarse jamás, porque Yo mismo, Yo mismo dije, no sean como lobos vestidos de piel de ovejas, lo mismo les digo hoy en este instante, en este momento, en vosotros hermanos. Debes localizarte vos como Ser, como Creador y debes de aniquilar, debes cambiar las partes negativas por las partes positivas en tu vida gloriosa, esto deben de seguir haciendo y esa es la lucha que vosotros Seres deben de seguir, deben de seguir constantemente hasta lograr transformar todo lo negativo en positivo.

VOSOTROS LLEVAS EL BUEN CAMINO DE CAMBIO, ¡CAMBIEN!, NO LO DIGAS CON VUESTRAS BOCAS, CON VUESTRA LENGUA, SINO LO VAS A DEMOSTRAR CON VUESTRAS OBRAS, PORQUE EN LA VIDA LO QUE HABLAN SON TUS FORMAS, ESAS HABLAN POR TI, TUS DESEOS, LOS DESEOS, OBSERVEN BIEN QUÉ DESEOS TIENEN, Y ENTONCES OBSERVEN LO BUENO Y LO MALO. Siguen luchando por convencerse a sí mismos, por hacerse una nueva criatura brillante, por ser un Ser Nuevo, un Ser Hermoso, un Ser en la Ley Divina de Dios mi Padre. Procuren porque esto es la muerte del espíritu, más bien es el engaño de vosotros, amados míos, lo que tienes que hacer es transformar cada cosa de vuestra mente y también externo, se tienen que ver ostentosos en la vida, pero tienes que creerte a ti mismo como la vida, como el Dios vivo, el Dios que está haciendo, si todo es un darse cuenta, todo es un darse cuenta en vuestras vidas, pues hoy les mando Yo a seguir siendo una nueva criatura, un nuevo Ser. No veas por fuera la vida, ni hables de lo de afuera, debes hablar de ti mismo como ser, ni hables de tu cuerpo, no digas está bonito o está feo, dítelo a ti mismo como Ser; siéntelo, lo feo es todo lo horrendo, todo lo negativo, es lo feo de un Ser y lo hermoso o lo bonito, es todo el amor y toda la paz de un Ser que sea y así se distinguen uno del otro.

Pero vosotros que estás en este camino, en este camino de ascensión, de regreso al Padre, tomen en cuenta todo esto, **SIN QUE VOSOTROS CAMBIÉS NO PODRÁS VER LO QUE QUIERES VER**, pues es como todos, quieren ver un reino, una gloria, pero nadie la ha visto porque esto no está fuera, ni el infierno, ni la gloria, si esto lo haces, lo estableces cuando te aferras a algo, ahí surge la gloria o el infierno, dependiendo dónde quieras ir vosotros, en tu aferramiento está todo. Como vosotros se han aferrado a vivir, han hecho la prepotencia y después la han vivido, pues esa es tu gloria, ahora veamos qué hay dentro de esa gloria, dentro de esa prepotencia, veamos qué hay dentro de ella. Existe también la venganza, la ira, las violaciones, los crímenes, todo eso, ¿hay que ver dónde te sumerge?, pero eres tú mismo que vas a darle el cambio a aquello, si no quieres estar allí tienes que cambiar para catalogarte como un Ser diferente, un Ser nuevo en tu vida.

Yo, en verdad, les conozco a vosotros, porque nunca me he apartado de vosotros, jamás, jamás estoy lejos, siempre estoy en tu corazón, no estoy ni al lado tuyo, solo estoy en tu corazón, por eso nadie, nadie puede engañar al Padre. Se puede engañar a sí mismo, como siempre lo han hecho vosotros, vosotros se han engañado queriéndome tapar para que Yo no vea lo que haces en el diario, en tu pensamiento, allí en tu cerebro, en tu mente, pero esto solo es tu engaño, porque Yo estoy en lo más profundo de tú espíritu.

Acéptense tal y como son, hoy acéptenlo, pero acéptenlo, acepten que han sido prepotentes, que poseen la prepotencia, el odio, las ambiciones, las codicias, las fornicaciones; acéptenlo todo, pero acéptenlo con su corazón para que esto pueda diluirse y pueda irse para siempre de vosotros, es aceptarlos y comenzar una nueva vida, es cambiarlos, cuando lo aceptan lo empiezan a cambiar y empiezan a ser diferentes en vuestras vidas, pero mientras que vosotros estés aferrado a tus posiciones, a tus formas, entonces estarás por mucho tiempo metido en esas formas. Como siempre se ha dicho, no es el Creador, no es mi Padre, no es vuestro Padre el que les manda como vosotros

son en este momento, no es como Él, no es Él que les da éste momento, ésta vida en vosotros, éstas formas, son vosotros que día a día son los labradores y vas labrando vuestras posiciones, eres como el arquitecto, vas haciendo poco a poco la casa, hasta que está hecha la vives, así son estas formas tuyas. Pero esto nadie podrá quitártelo, no hay doctores, no hay nada que te lo quite, porque el doctor solo eres tú, no hay nadie que venga a derrumbar vuestra casa, solo tú mismo la puedes cambiar, la puedes modificar, si hasta en la vida terrenal, material está, **VOSOTROS PUEDES MODIFICAR VUESTRA VIDA CUANDO VOSOTROS LO DECIDAS, LO DECIDAS DE VERDAD EN TU PENSAMIENTO Y EN TU CORAZÓN**, cuando temas de ti mismo, porque no es a nadie, porque, ¿a quién le temen? Témanse a sí mismos, porque vosotros mismos eres el Creador, eres el Creador de lo bueno y de lo malo, porque lo malo para ti es aquello que ya no gustas hacer, pero fue bueno una vez, una vez fue bueno porque vosotros lo edificaste y lo viviste, y cuando ya no quieres hacerlo ya es malo, ahí le pones el nombre de malo, porque quieres algo nuevo, y esto es el bien que vosotros quieréis, es donde vas enderezando camino al Padre.

Pero vosotros dense cuenta dónde están, Yo vengo a hablarles como seres, vengo a distinguirles entre el cuerpo y vosotros, y Yo no vengo a hablarle a vuestro cuerpo, porque este cuerpo no escucha, no oye, no ve, no habla; el cuerpo es inerte sin ti, el cuerpo es inerte, no se mueve, todos los movimientos, todo lo que balbuceas, todo lo que haces, todo lo que escuchas, todo eso eres tú, el Ser que estás ahí dentro. Dense cuenta, pues, de esta realidad, de esta verdad que eres tú mismo, no hay nadie ni nada que les condene. No Yo mismo lo he dicho, lo he dejado que no habría más jueces en la vida para vosotros, que los jueces serías tú mismo, y eres tú mismo, hermanos. Nadie te va a juzgar por lo que haces, nadie, nadie te va a juzgar y nadie te ha juzgado, y todo el que te ha juzgado es aquel hermano que ignora la verdad, si vosotros has juzgado también a otros hermanos, no es más que tu ignorancia que te ha hecho hablar hacia tus hermanos, solo tú, tú mismo eres tu juez.

Tú más que nadie se conoce, qué haces, qué no haces, que piensas, que no piensas, qué hablas, que no hablas, vosotros sabéis de ti mismo, en dónde andas, qué piensas, pues vosotros eres tu propio juez, nadie te puede juzgar, pero sí te digo que **VOSOTROS MISMOS SON LOS QUE HACEN UN INFIERNO O HACEN UN REINO DIVINO**, vosotros tienes el poder y lo has tenido y lo han hecho hasta hoy y lo tienes, porque todas las cosas que hay en tu vida, en ti, como es pobreza, como es enfermedades, como es crímenes, prepotencia y todo lo demás que vosotros conoces, solo tú lo has hecho, nadie más, solo vosotros lo han hecho. Hoy es el momento, es la hora de que vosotros debéis cambiar, debéis de transformar tus cosas, tú como Creador, como Hacedor de aquello, debéis de cambiarlo para ver otro resultado diferente al que estás viendo en estos momentos.

Muchas peticiones llegan hacia mi Padre, hacia el Creador, muchas peticiones, pero miles y millones, porque no saben dónde está el Creador, no saben que eres tú mismo, que tú mismo has hecho todo, has hecho la desgracia y has hecho la virtud, las buenas cosas de tu vida, no sabes que **tú mismo eres el labrador de tu destino, no hay nadie que te lo haya dado, que te haya mandado, que te haya hecho un destino para vosotros, solo tú mismo vas haciendo tus propios destinos en tu vida. ¿Dónde quieres ir? Ese es tu destino, amados hermanos, pues Yo vuelvo a decirte, ¿Y que buscan aquí en la vida? ¿Qué es lo que vosotros buscan? No tienes nada que buscar, SOLO ES UN DARSE CUENTA QUE VOSOTROS SON** y parte desde ahí. Afuera no hay nada, **NO HAY NADA QUE PUEDA SALVARLOS A VOSOTROS, SOLO TUS BUENAS OBRAS TE SALVARÁN**, amados míos.

Si buscas la fuerza por fuera, nunca la encontrarás, solo es un darse cuenta que tú eres la fuerza y ahí eres. ¿Buscas la luz?, nunca la encontrarás por fuera, solo date cuenta que eres tú la luz, que te has convertido en una luz tenue y que debes regresar, entonces te has encontrado. Vosotros buscáis una salvación por fuera, alguien que te salve, solo vuelve a ti que tú mismo eres el salvador, eres la vida, y vosotros podéis hacer, revocar todo, entonces estás salvo, vosotros también has buscado lo malo por fuera que allí está y eso está en tu ser, eres tú mismo, hermano. **VOSOTROS ERES LO BUENO Y ERES LO MALO**, dónde quieren transitar, dónde han transitado vosotros, pues nada más en el lado negativo, allí has estado, has hecho todo lo negativo de tu vida, y en esto estriba la vida de ser, de que vosotros vayan siendo una criatura nueva, un ser nuevo. Apresúrense pues, amados míos, apresúrense, **ES EL CAMBIO EL QUE LOS SALVARÁ, NO ES NADA MÁS, ES VUESTRO CAMBIO**,

HERMANOS MÍOS, ESTO LES SALVARÁ A VOSOTROS, Y HARÁ QUE LAS COSAS SEAN DIFERENTES EN VUESTRA VIDA, porque vosotros buscáis un cambio, pero ese cambio nunca aparecerá mientras que vosotros no lo sueltes de acá de tu corazón y de tu mente. ¿Vas quedando convencido contigo mismo?, vayan quedando convencidos que de vosotros depende el vivir, el mundo nuevo aquí mismo, porque es aquí, no es en ningún lado. No hay otros mundos que te hagan felices, otros mundos terrenales, pero hay otros mundos espirituales en donde tú puedes vivir y ser mejor y no morir jamás y no engañarte jamás.

Benditos sean vosotros, sigan adelante, sigan y Yo Soy vuestro delantero, y Yo Soy el perdón universal, Soy la paz universal, Soy la luz, Soy todo y Yo Soy el delantero de vosotros y no se venzan, **si caen, llevántense!**, pero levántense de verdad, amados hermanos, no dudes en levantarte jamás, si vosotros rompés tus reglas, vuélvelas a unir y únete a éstas reglas divinas, amorosas. Porque a vosotros les gana más el pecado en vosotros, en esta vida sagrada, pero no obedezcas a eso, ven acá y yo te ayudaré a salvar tu vida como siempre lo he hecho y lo estoy haciendo. Conozco a vosotros, se que son pecadores, lo se, se que han cometido muchos pecados en vuestras vidas, se que vosotros tienes muchas cosas ocultas en tu vida, solo tú las conoces, solo tú sabes de ti mismo quién eres y cuanto ocultas, muchas cosas, pero en tu interno irlas disolviendo, ve resolviéndolas poco a poco, hasta que salgas de esos embrollos internos y salgas a esta luz tan maravillosa, y seas un ser cambiado, un ser que ha podido matar el lado negativo, ha podido matar que es cambiar ese lado negativo y lo ha convertido en ese lado positivo en la vida, sean así hermanos míos.

Yo les estoy esperando siempre porque Yo Soy la puerta abierta, Soy la puerta abierta, que está dispuesta siempre a verles pasar cuando vos decidan pasarán, pero sean nuevos, nuevos hombres, nuevos seres, acéptense tal y como son para dejar aquellas formas negativas, porque es el principio de labrar un mundo, un camino, una casa nueva, diferente, llena de oportunidades en vuestra vida, aun aquí viviendo en vuestra tierra, aun viviendo en este cuerpo puedes vosotros ser los seres nuevos, de transformaciones y hacedores de algo, de algo aquí en la vida que tenga valor.

Porque si vosotros sabés que han pasado catástrofes y que van a seguir pasando catástrofes, solo es por ti mismo, pero vosotros puedes cambiarlo, podrás ver a muchos perecer, pero a ti mismo no cuando vosotros seas diferente. Si están en la misma creación, en el mismo tono de ver la vida, de crear aquél mundo diferente, oscuro, tenebroso, entonces verán y estarán ahí en el día de esas formas catastróficas en tu vida, pero vosotros puedes estar aquí y hacer que no les toque aquello, pero, modifica tus entornos.

Benditos sean todos, hermanos, recibe de Mí el amor, recibe de Mí la paz, pero acaríciala en tu corazón, acaríciala en tu ser, recibe de Mí este amor profundo que les entrego, pero abran vuestros corazones y déjenme entrar para que me sientan en lo más profundo de tu vida. Acéptame como la fe, la fe que Soy y vamos, mis bien amados, vamos a hacer, Yo contigo y tú conmigo si lo deseas, vamos hacer un mundo nuevo, un mundo donde nadie puede penetrar, donde la destrucción no vive jamás en ella porque es absoluta, es absoluta y es divina. Benditos sean todos, este es mi pequeño regalo en este día que yo os hago y Yo les digo, hasta siempre mis bien amados.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, antes de que te retires, hay un grupo de hermanos que estudian El Libro de la Vida Verdadera, y ellos están en la posición de que tú dejaste de dar el mensaje a partir del 31 de diciembre de 1950. ¿Podrías explicarnos a detalle qué es lo que tú quisiste decir, qué tipo de comunicación diste hasta esa fecha y qué tipo de comunicación diste a partir de esa fecha a la actual?

Mirad, mi bien amado, lo que aquellos Hermanos os pueden decir es su vanidad, es su creencia, es lo que han creído. Pero eso no es más que de ellos mismos, porque, ¿cuándo se acabará Mi Ministerio? Será conocido cuando Yo deje de expresarme mi voz, mi enseñanza. Todos son instrumentos, todos. Vos eres instrumento y vos no sabés cuando Yo estoy hablando en tu ser, como de vosotros todos.

Yo dejaré de estar con vosotros, dejaré de venir, de que me escuches, cuando te escuches. Por lo tanto, es necesario que este Ministerio no sea terminado y no se ha terminado. Y no es una realidad de aquellos hombres que se ha terminado desde ese tiempo, que se acabó y que Yo ya no volví a

hablar, ni vuelvo a hablar. No, mis bien amados, porque ESTO SERÁ CONOCIDO CUANDO TE ESCUCHE, CUANDO TE HABLES, CUANDO TE SIENTAS. ENTONCES, YA NO SEREMOS DOS, SINO UNO SOLO. Hasta entonces me dejarás de escuchar, dejaré de hablar. Sino hasta que vosotros te escuches y te sientas y SEPAS QUE YO SOY TÚ Y TÚ ERES YO. Entonces se acabará un Ministerio para comenzar otro en la vida.

Pero esto que esos Hermanos solo está hablando desde una forma, desde un punto de vista, mis bien amados. Creían que ellos están en ese tiempo, que ellos eran los que podían, donde nacían los instrumentos como éste en el que Yo estoy. Pero, no, mis bien amados, la vida no termina ni hoy mismo termina.

Pasará este momento y mi palabra seguirá; porque, en verdad, es necesario hasta que te pulas, hasta que se pulan todos en éste crisol. Por lo tanto, os te digo: No es cierto, mis bien amados. Esto no puede ser. Esto será conocido, os te digo, será conocido muy bien, SERÁ DISTINGUIDO CUANDO VOS TE ESCUCHE Y TE CREAS QUE TÚ ERES YO Y YO SOY TÚ. Cuando esto pase, ya no oirás mi voz por un instrumento así, PORQUE VOS TE CREERÁS YO Y TÚ. NO HABRÁN DOS, SINO UNO SOLO. NO HABREMOS DOS, SINO UNO SOLO, mis bien amados. ¿Me entendéis?

-Sí, Maestro.

Bendito seas y benditos sean todos.

Así que, a mis hermanos darles gracias, solo agrádeceles el momento, pero no les creáis, amado mío. Porque, os te digo, dejará de haber instrumento cuando te creas que YO SOY TÚ Y TÚ ERES YO. CUANDO TODOS SE CREAN ESTO, DEJARÁS DE VER UN INSTRUMENTO, PORQUE TODOS SERÁN YO Y ELLOS SERÁN YO, mis bien amados. ¿Me entendéis?

-Sí, Maestro.

Bendito seas, sigue adelante. Pero hoy, hoy, en verdad, solo lo que has aprendido tómallo como una Escuela, pero os te falta a ti, os falta -como a todos- OS FALTA HACER EL SER AUTENTICO, el ser poderoso, el que tiene fe, el que tiene fe a sí mismo, el que hace las cosas, el que se cree a sí mismo, es aquél, cuando llegues a esto, has llegado a la cumbre de la vida, como todo el que te habla. Todos los Grandes que te han hablado, todos han pasado por ahí. SON PORQUE YA SE CREEN, PERO UNA CREENCIA AMOROSA, DIVINA. UNA CREENCIA, EN VERDAD, FÉRTIL EN SU VIDA, DE QUE HAN CREÍDO QUE SON DIOSES EN SÍ, DE QUE EL DIOS ES EN SÍ MISMO Y EN SÍ MISMO ES DIOS.

Benditos sean hermanos míos, benditos sean todos, hermanos amados y bendito seas vos, amado mío, por hacerme esta pregunta y por estar quedando claro en tu mentecita, pues ya está clara en tu mentecita.

Bendito seas, y Yo os digo hasta siempre por este instrumento, hasta siempre

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta

enseñanza-recordatorio.